

# Kurzbiographie

Dr. Hannes Androsch



Hannes Androsch war in der Zeit der SPÖ-Alleinregierung von 1970 bis 1981 Finanzminister und ab 1976 Vizekanzler der Republik Österreich. Danach war der promovierte Wirtschaftswissenschaftler Generaldirektor der Creditanstalt. Seit 1989 als Industrieller tätig, u.a. als Aufsichtsratsvorsitzender von AT&S, der Salinen Austria und EUROPTEN. In seinem Selbstverständnis als Citoyen ist er gesellschafts-, wirtschafts- und wissenschaftspolitisch engagiert, etwa als Initiator des Bildungsvolksbegehrens. Er ist u.a. auch Hauptinvestor des Start-Up-Unternehmens TLL The Longevity Labs.

Hannes Androsch ist gefragter Kommentator zum Zeitgeschehen sowie Herausgeber und Autor zahlreicher Publikationen.